

Am 25. Mai hat die Jugend am Sonntag Kirchdienst ausgeführt.

Es war bereits für das zweite Mal. Der Bruder Daniil Krupcev hat Kirchdienst geführt.



Der Bruder Denis Pastukhov hat gepredigt. Er hat gesagt, dass wir in dieser Welt leicht sein müssen.



Die Jugend hat den Vortrag "Gespräch mit dem Gott" vorbereitet



Die Schwester Lilia Kudryashova begleitet.



Der Bruder Andrej Kurbanov hat das Gedicht auf dem wunderbarsten Sehnsüchtigen gelesen



Was sind die Kirchen für die Jugendlichen? Die Kirchenberichterstattung ist nicht beiläufig, aber wird